
Chers camarades 

 

Cette Année  a été plutôt inhabituelle. 

 

Il y a plus d’un an débutait une pandémie qui allait changer profondément nos habitudes. 

 

Nous allons énumérer les chantiers travaillés cette année 

 

 

Livret 
Alors que livret est diffusé à travers le monde à plus de 1500 Établissements scolaires, et que nous 

avons eu des retours chaleureux. 

Nous devons cette année suivre mieux ce que nous produisons pour une meilleure diffusion au sein 

de l’école. 

 

Interventions 
nous sommes intervenus cette année afin d’ apaiser les tensions apparues au sein de l Ape 

Concernant le site internet de l’école , après une mise en ligne non satisfaisante , un groupe de 

travail a été constitué avec son sein un membre  de l’ AFAS 

 

 

 Achat Maison 

 Le dossier Achat de maison , devrait connaître son achèvement courant 2022 

 

 

Fond de dotation Source vive 

Source vive devrait aussi connaître un vrais démarrage en fin de cette année. 
Un parent nous aide  afin de  lancer un appel massif aux dons . 

 

 

Le Groupe Linkedlin 
le groupe continue sa progression avec plus de 800 inscrits. 

 

 

L’Europe 
Notre association doit œuvrer pour un plus grand élargissement vers les pays Européens et 

Francophones. 

Nous devons œuvrer pour un échange plus large et plus varié. 

Nous devons nous enrichir de nos relations et aussi les enrichir . 

Nous menons une réflexion à ce sujet . 

 

Je rappelle à cette occasion que L’A.F.A.S doit être force de propositions 

et aussi force  de réalisations quand cela nous paraît possible et  juste . 

L’école n’ayant pas toujours le temps , pris dans ce tourbillon de la vie qu’a  été cette année un peu 

folle . 

 

Nous devons être présents avec des enseignants de l’école, lors des 100 ans de l’école nouvelle 

( cette réunion devait avoir lieu cette année mais reportée  l ‘année prochaine ) organisé par le 

LI.E.N.( Lien international vers l4ecole Nouvelle ). 

 

Je vous ai fait parvenir à l’occasion leurs dernières réflexions. 


